



元気通信

ブダペスト日本人学校

学校だより

平成27年12月18日号



【2学期を終えての学校長所感】(学校長)

2学期も今日で終わりになりました。授業日数85日という1年で最も長い学期でしたが、成長の足跡が残せたでしょうか。

ここで少し振り返ってみたいと思います。まず、2学期の学校行事と言えば、ふれあい大運動会とドナウ祭です。ふれあい大運動会では約3週間をかけて全校練習や応援合戦・各種目に取り組みました。ドナウ祭では、約2か月間、各学年の舞台発表練習や全校練習を行いました。また、作品展示も行いました。校外学習では各学年・各教科に合わせて、ブドウ狩りや自然史博物館見学など多くの学習を行いました。学級の活動も行いました。

このようにたくさんの取り組みがあったわけですが、これらのどれ一つを取っても子ども達の成長に欠かせないものばかりで、全ての活動を通して子ども達は着実に成長したのではないかと考えています。

ところで、子ども達には、事ある毎に「振り返ることの大切さ」を話しています。なぜなら、それは「次に頑張ること」がわかってくるからです。今日渡された通信票には今学期取り組んできた学習や生活の様子が書かれています。ぜひ、全てに目を通していただき、成果は明日からの励みに、課題は明日からの克服への努力へとつなげて下さい。そして冬休みを有意義なものにしていただきたいと思います。

明日から18日間の冬休みが始まります。冬休み中は健康管理に気を付け、安全な生活を送り、3学期始業式が行われる1月6日には、大きな声で元気よく挨拶して登校するようご指導ください。子ども達の一層の成長ぶりを期待しています。

最後に今学期も保護者の皆様から多くのご支援・ご協力いただきました。感謝申し上げます。ありがとうございました。



【本の読み聞かせについて】(図書担当 原田)



14日に、図書ボランティアの方々による2学期最後の『本の読み聞かせ』がありました。毎回子ども達は、「今日はどんな本を読んでもらえるのかな?」と、読み聞かせの時間を楽しみにしています。本の読み聞かせが始まると、どの子も絵本や紙芝居の世界に入り込み、そのお話の世界を楽しんでいました。

図書ボランティアのみなさん、楽しい時間をありがとうございました。3学期もどうぞよろしくお願ひします。



【中学部三者面談を終えて】(中学部主任 太田)

今月に実施した中学部三者面談では、お子様の学校での様子や冬休みの生活についてお伝えしました。また、ご家庭での様子についても教えていただきました。今後の指導に活かしていきたいと思っております。ありがとうございました。

【新刊本について】(図書担当 原田)

図書室に新刊図書が届きました。「冬休み前に子ども達に新刊図書を届けたい」と、図書ボランティアのみなさんには短い期間での貸し出し準備をしていただきありがとうございました。子ども達も、新刊図書を手に取り、どれを借りようかとうれしそうに本を選んでいました。冬休み中、子ども達にはたくさんの本に触れてほしいと思っております。冬休み中も図書室を開室していますので、保護者の方も是非本を読みに来てください。



【クリスマス集会】(小学部2年生担任 大久保)

16日に小学部全体でクリスマス集会が行われました。今年は『にこにこわくわくクリスマスしゅう会』をめあてに、1年生から6年生までみんなが「にこにこ」と参加して、どんなことをするのかと「わくわく」する集会にしようという準備を進めてきました。マリアさんにインタビューしたり、3年生に去年のやり方を聞いたり自分たちでどうやったら「にこにこわくわく」できるのかを考えて取り組みました。

当日の集会では、ハンガリーのクリスマスについてのクイズや日本人学校全体でのクリスマスプレゼントの希望調査など、小学部全体が「わくわく」できるような発表ができたように思います。集会を通して、小学部全体が「にこにこ」と楽しんでくれたことで、教室に戻った後も2年生全員が充実した表情をしていたのが印象的でした。みなさん、よいクリスマス・新年をお迎えください。

【3学期始業式について】(教務主任 吉田)

3学期の始業式は1月6日(水)です。通常通りの時間に登校してください。全学年5時間授業で、15時下校となります。

8:30～ 転入生紹介、始業式 その後、学活

10:00～ 2時間目以降、通常授業

という日程の予定です。冬休みを有意義に過ごし、元気いっぱい全員が揃うのを楽しみにしています。

【3学期の検定について】(検定担当 佐藤・吉田・原田)

1月と2月に行われる各種検定に多くの方から申し込みをいただきました。実際の検定は来年のため、12月現在では、当日のご案内や請求書をお渡しすることができませんが、どの検定も実施規定の人数を超えましたので、実施いたします。

1月になりましたら、各担当より詳しいご連絡をお配りしますので、しばらくお待ちください。